



stadt

Fraktionsbüro der AfD Darm-

Business Park Pfungstadt
Werner-von-Siemens-Straße 2
64319 Pfungstadt
Tel. 0171 7841752
www.AfD-Darmstadt-Fraktion.de
info@AfD-Darmstadt-Fraktion.de

An das Stadtverordnetenbüro
der Stadt Darmstadt
Luisenplatz 5 a
64283 Darmstadt

08.07.2023

Bürgerinnen und Bürger und die zunehmende Digitalisierung im öffentlichen Raum und den städtischen Einrichtungen

Die zunehmende Digitalisierung droht ältere Menschen von alltäglichen Dingen des Lebens auszuschließen. Beispiele: Terminabsprachen nur online, Ticketbuchung, etc.

Als Digitalstadt begrüßen auch wir die fortschreitende Digitalisierung, um Abläufe zu vereinfachen und zu beschleunigen. Andererseits droht insbesondere die Gruppe der älteren Menschen den Anschluss zu verlieren; deshalb fragen wir den Magistrat:

1. Liegen dem Magistrat Informationen vor, wie viele Haushalte der über 65-Jährigen über einen Internetzugang verfügen?
2. Wie viele der über 65-Jährigen nutzen kein Internet?
3. Falls der Stadt zu den Fragen 1 und 2 keine Informationen vorliegen, plant die Stadt diese durch eine entsprechende Erhebung zu bekommen? Wenn nein, warum nicht?
4. Was plant die Stadt beziehungsweise was tut die Stadt, um die digitale Kompetenz älterer Menschen zu verbessern bzw. sie zu unterstützen? Bitte Auflistung bestehender und geplanter Maßnahmen.



Fraktionsbüro der AfD Darm-
stadt

Business Park Pfungstadt
Werner-von-Siemens-Straße 2
64319 Pfungstadt
Tel. 0171 7841752
www.AfD-Darmstadt-Fraktion.de
info@AfD-Darmstadt-Fraktion.de

5. Wie und wo kann sich die betroffene Bevölkerungsgruppe über bestehende Angebote informieren?
6. Wie können mögliche Ängste und Vorbehalte gegenüber dem Medium Computer/Digitalisierung bei den älteren Menschen verringert und abgebaut werden, damit bestehende Angebote auch angenommen werden?
7. Sind in den digitalen Rathausprozessen für diese Altersgruppe (oder jünger) auch weiterhin die bestehenden und bewährten nicht-digitalen Prozesse möglich?

Für die AfD-Fraktion

Fraktionsvorsitzender
Günter Zabel

Stadtverordneter
Dr. Reinhard Ballhorn